

Autre victoire du GM Isam Ortiz à l'Ouvert des échecs de Kolkata en Inde



Le GM cubain, Isam Ortiz s'est imposé au GM local Rajpara Ankit et il a terminé 10^e lors de l'avant dernière ronde de l'Ouvert des Échecs de Kolkata, en Inde.

Le trois fois champion de Cuba a conduit les pièces blanches et a profité au maximum de la faiblesse de son adversaire et il s'est adjugé la victoire après 40 mouvements d'une défense française. Il totalise 6 points comme sept autres joueurs, à un demi point des leaders.

Pour sa part, notre compatriote, Yuniesky Quesada, a de nouveau fait match nul, cette fois face à l'indien Laxman. Avec 5,5 points, il est 15^e des 130 participants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/50356-autre-victoire-du-gm-isam-ortiz-a-louvert-des-echecs-de-kolkata-en-inde>



Radio Habana Cuba